

*"Amando a Alemania ...
como Dios la ama."*



Familia Cabrera Müller

**"Dando gracias en todo, porque esa es la voluntad de Dios"
1 Tesalonicenses 4:8**

Querida iglesia de Argentina, esta es la primera circular del año y queremos decirles sinceramente **Gracias** a cada uno de ustedes que nos han acompañado en el 2016. Gracias por cada oración, por cada ofrenda, por cada e-Mail y por mucho más. Que el Señor les multiplique lo que han dado al ciento por uno!

Cuando miramos hacia atrás, sólo podemos decir que fue un año de gran bendición!. No ha sido fácil, este fue un año de transición y de muchos desafíos, pero Dios proveyó de todo lo que necesitamos para vivir, nos fortaleció en los tiempos difíciles y su Gracia fue más que suficiente.

Reuniones de Oración cada viernes



El grupo de oración de los viernes se mantiene firme. Nos reunimos para orar por la Iglesia y las diferentes necesidades. Es un pequeño porcentaje de nuestra congregación pero lo hacen con alegría y nos anima a continuar creyendo en las promesas de Dios a través de la oración. Nos hemos propuesto a través de estas reuniones escuchar la voz de Dios y recibir dirección divina para nuestra vida cotidiana. La meta es que el fuego del Espíritu Santo abrace cada hogar, cada niño, cada matrimonio, cada familia. Anhelamos que Dios nos de nuevas estrategias para alcanzar esta ciudad. Hemos visto un gran avance en diferentes áreas de la Iglesia y eso tiene mucho que ver con la disposición de la gente para orar.

Refugiados Sirios

Una familia siria musulmana llegó hace un año a nuestra ciudad y comenzó a asistir a nuestra actividad para refugiados. Con el correr del tiempo se formó una hermosa amistad y luego comenzaron a visitar los cultos de domingo. Ahmed y su esposa Aya, junto con sus dos niños, debieron atravesar muchos peligros por tierra y por mar para llegar a territorio seguro. Cuando ellos nos cuentan sus vivencias parece un relato inverosímil, pero es la realidad de ellos y de muchos otros que vienen escapando de la guerra y buscan un lugar de refugio.

Ahmed no podía expresar con palabras lo que él sentía cada vez que entraba en la Iglesia, pero entendimos que era la presencia de Dios tocando su alma. Hace pocos domingos pasaron al altar del Señor para ser ministrados! Una de las primeras palabras que cruzamos cuando ellos no podían comunicarse ni en alemán ni en inglés y se enteraron que eramos argentinos fue "Maradona". Para Dios **NO EXISTEN FRONTERAS DE IDIOMAS NI NACIONALIDADES!!!** Lo hemos comprobado con nuestros propios ojos! Dios nos ha sorprendido en nuestra primera experiencia de trato con musulmanes. Queremos alcanzarlos también a ellos!



Retiro de Familias

Como todos los años se llevó a cabo el Retiro de Familias anual.

Este es un tiempo especial donde las familias de la iglesia nos apartamos un fin de semana para fortalecernos en la Fe mediante el estudio de la Palabra, la Ministración y la comunión. Un tiempo precioso de comunión y crecimiento.



Conferencia de líderes y pastores.

En Septiembre Matias participó de la Conferencia anual de pastores y líderes. Allí fue aceptado como miembro de la federación alemana y presentado en la Convención Nacional. Nuestra relación con la Iglesia local es muy buena y nos alegramos de ello, es importante contar con el reconocimiento y cobertura de las autoridades nacionales. Uno de los objetivos para este año es cumplir con los requisitos para ser ordenado pastor también en Alemania.

Bautismo



Nuestro primer bautismo en Alemania como pastores en Lebenshaus! Tuvimos el privilegio de bautizar a dos chicas de 14 y 19 años que hemos visto crecer y madurar en el Señor desde nuestra llegada. Comenzamos con un tiempo de alabanza, luego Matias compartió un devocional cuyo título fue: “El mundo queda atrás y la cruz está delante”. Familiares, amigos y líderes de la Iglesia oraron por ellas y proclamamos que sus vidas serán usadas por Dios para su propia gloria. Gracias a Dios por los frutos y porque

nuestros ojos verán cosas mayores



Visita de la Familia Friese, misioneros alemanes en Argentina

Torben, Damaris y sus 3 niños sirven como misioneros en Misiones, Argentina. Trabajan exclusivamente con los indios Guaraníes de la selva misionera. Después de dos años en el campo misionero regresaron a Alemania para informar acerca de su trabajo. El 11 de Diciembre pasaron por nuestra Iglesia. Fue un culto tremendo! Un **alemán** que sirve en Argentina predica en una Iglesia alemana cuyo pastor es **argentino**! Como dijo Torben durante la prédica: “Dios actúa como El quiere”, y sus planes son Perfectos. En este momento estarán en Alemania para recibir la llegada de su 4to hijo y en los próximos meses regresarán a Argentina para continuar con su llamado.

Terrorismo y atentados

En diciembre hemos sido nuevamente sacudidos por el atentado terrorista en Berlín. Ese fue el cuarto atentado en Alemania durante el 2016. Sabemos que Alemania y toda Europa es blanco del terrorismo islámico. Somos concientes de la situación e intentamos ser prudentes y prestar especial cuidado de los peligros. Nuestras vidas están en sus manos! Confiamos en que el Señor nos guardará de cualquier ataque del enemigo en contra nuestra y en contra de esta Nación.

Metas para el próximo año

Ha llegado el momento de renunciar a nuestras actividades seculares. Este es un gran paso que necesitamos dar porque las demandas y necesidades de la iglesia han crecido al punto de que Matías necesita más tiempo para poder cumplir con todos los requerimientos ministeriales y hacer un trabajo intenso y de calidad. En este momento nuestro sustento depende un 80% del trabajo secular y renunciar a él implica



un importante paso de Fe. Pedimos especial oración por este tema, para que el Señor toque corazones y surjan recursos extraordinarios que nos permitan dedicarnos en Alemania 100% a lo que vinimos a hacer, que es servir en el Reino para alcanzar la salvación de los perdidos. Hay mucho para hacer y el cansancio abruma cuando se tienen dos trabajos full time, como es la situación actual de Matías. A esta altura nos resulta realmente insostenible esta situación ya que ha empezado a repercutir seriamente en su salud. Esperamos que el Señor nos sorprenda este año!

Hermanos, nos enfrentamos en Alemania a muchas estructuras mentales, emocionales y espirituales que muchas veces limitan y entorpecen nuestro trabajo y la obra del Espíritu Santo. No es fácil el trabajo en esta cultura donde lo racional prima sobre lo espiritual. Oramos para que el Señor nos de estrategias de trabajo y sabiduría para alcanzar a las personas, para que haya crecimiento de calidad dentro de la iglesia y se levanten nuevos líderes con una nueva visión que traspase las paredes de la iglesia.

Navidad y Año nuevo



Hemos celebrado la 5ta Navidad lejos de nuestras familias e iglesia. Sepan que los extrañamos y hubiésemos querido compartir una mesa con ustedes en estas Fiestas. Oramos por ustedes y por nuestra querida Argentina, no los hemos olvidado!. De igual manera, les pedimos que no se olviden de nosotros y de los miles de misioneros que en cada punto del planeta se han sentado en una mesa lejos de sus familias. En las mesas de muchos de ellos no hubo ni pan dulce, ni turrón, ni sidra, pero hubo corazones satisfechos por haber dejado todo para servir a Jesús. Si Él mismo siendo Dios se ha hecho hombre y humilde vino a nacer en un pesebre para salvarnos y darnos vida eterna, cómo no dejar todo para servirle donde Él nos ha llamado?.

Es nuestro anhelo que donde quieran que se encuentren Jesús sea el centro de sus vidas y los ayude a caminar en este nuevo año tomados de su mano, sabiendo que el camino muchas veces es difícil, doloroso y solitario, pero con Su ayuda podemos llegar gloriosamente a la meta final!.

Dios les bendiga ricamente!

Familia Cabrera Müller
Matías, Carolina, Zoe & Dafne

MOTIVOS DE ORACIÓN:

- Por recursos extraordinarios para nuestro sustento en el campo.
- Por las finanzas de la Iglesia, para que puedan a corto plazo sustentarnos económicamente.
- Por el trabajo con los niños y jóvenes de nuestra Iglesia.
- Por el liderazgo de la Iglesia, que Dios rompa estructuras.
- Por la protección de Dios frente a los atentados terroristas.
- Por un año donde haya cosecha y frutos!

DATOS DE CONTACTO:



visionalemania2012@gmail.com



Visión Alemania 2012